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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ｿ ﾝ ｸ ﾘ ー ダー 中 西 功 君 我 等 の 生 業

で，式典は１．釦-３．００までで記念講演があり

ます。祝宴会場はホテルリッチで行われます。
当クラブでも申込みたいと思いますので，後程

幹事まで申込んで下さい。
４．「ポールハリス伝記」邦訳刊行についてのお
知らせ。この本の購入勧誘状が会長，幹事宛又
はロータリアン，ポールハリスフェロー等にも
発送されています。但しこの出版事業は個人の

事業であり，国際ロータリー或は第訂５地区と
は何の関係もありませんので念のため。

辮 窺瀬灌 i
地区大会の出席について大勢の皆様に御協力を頂
き有難うございました。大会を盛り上げ立派なも
のにしてゆく為には我々としては先ず出席をよく

していくというのが原動力だと存じます。詳細は
追ってお知らせ致しますが，至急登録料￥8,咽
を事務局まで納めて下さるようお願します。
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溌蕊瀦蕊譲織
石井一雄氏（大和市環境管理センター所長）

織碧難溌;灘｜
上坂信夫君（東京港南），三村力松君（横浜保土
ケ谷），菊池五十二君（藤沢北），星幸男君，大

矢晴行君，河野重康君，石井亀雄君，竹村孟昭君，
入内嶋和夫君，矢口禎男君（大和）

篝蕊蕊:報;醤；
１．８月１４日の理事会の決定により，社会奉仕委員
長猪熊会員に大和市福祉の日推進委員を当クラ
ブの代表としてお願することに決定しました。

中西会員が満期となりましたので猪熊会員にお
願しますが,皆さんの御協力をお願します。
２地区大会の為の神奈川新聞広告掲載の件。当ク
ラブでは指定された５名の枠が決まりました。
応募された方に感謝致します。
３横浜北RCのチャーターナイトの開催の案内。
１０月５日旧)場所神奈川県社会福祉会館で。横浜

駅西口から徒歩10分。登録受付１２釦-１.釦ま
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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||･藤田

毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 畠 リ 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員

市中央１-５-４
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伊 藤 正 男
有沢･長谷川･藤田臼売

会 員 数
32名

欠 席 者
長谷川，古木，木崎，高山，保田

出 席 数
２７名

出 席 率
84.37％

前回の修正
鋤.６３％

本日のプログラム８月２８日
スポーツと健康芦田敬治君



先週の中西会員の入会記念日のお祝いを本日行
います。

灘 : 灘雛繍
大和市のゴミの問題について

大和市環境管理センター所長
石井一雄氏

日頃皆様方に私共の環境行政につきまして何か
と御配慮下さいまして，厚く御礼申し上げます。

尚12月18日には又，私共の施設の方に来ていただ
き，そこで実際にゴミがどのように処理されてい
るかをごらんになっていた宣くことになって居り

ますが，大変光栄に存じます。では大和市に於け
るゴミの問題について御説明致したいと思います。
現在大和市で集収致して居りますゴミは約
44,Ⅲトンでございます。毎日130-150トンのゴ
ミが排出されます。神奈川県では１日５，９９０トン
のゴミが排出されています。この中75％が焼却さ
れています。本市に於ける焼却施設は，２４時間で
ゴミの量が卵トン焼却出来るものが２基あり，又

24時間で１２０トンのゴミ焼却が出来る施設が２基

あり，これは10月完成して稼動しています。合せ
て一日量３５０トンまでは充分対応出来るようにな

っています。センターの職員は139人でこの中約
９１人の方が日々皆様方の町内に行ってゴミの集収
作業を行っています。このゴミの集収場所は市内
に，2,8mケ所あります。大和市の人口は16万
５，帥0人ですから１人当りのゴミの量は１日約
聞５１になります。又，年間“,Ⅲトンのゴミの

中不燃のゴミは年間６，６００トンあります。この不
燃のゴミの中，半分の2,700トンについては再利
用をしています。この再利用につきましては，各

自治会にお願して81団体に御協力をしていただい
て居り，不燃性物質の再利用を行っています。こ

れが自治会の収入になり，地域の子供会，老人会
又，自治会で年間1,456トンを集め再利用をして
居ります。この売上金が1,4創万円にもなります。
省エネの時代に少い資源を大切にする意味で出来
るだけ再利用をお願したいと思います。この集収

作業ですが現在週２回行って居ります。３２台の作
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蕗銘銘跳肥制糊測脚

峯函鵠銘錫銘銘銘叩討吋
ロータリー情報委員会伊藤委員長

1.3分間情報服装についての情報を提供したい

と思います。服装はその国々によってまちまち
であり，特に日本のように夏と冬の温度差があ

る所では服装に限ってはそのクラブによって多
少違います。古いクラブ等ではそのクラブの仕

来たりもありますのできちんとした背広を着用
するのがよいと思います。我々のクラブでは例
えばノーネクタイでもよいのではないかと思い
ますがいかがでしょうか？。只他人様，隣に来
た人に不快感を与へてはいけない，その程度で

宜しいかと思います。
2.27日附7.30P､ｍ場所，富沢さん宅で炉辺会合

を行いたいと思います。後藤さん松本さん竹本
さん古木さん高山さんは是非出席して下さい。
其の他の方も都合のつく限り出席下さるようお
願致します。

青少年委員会土屋委員長
昨年度，大和市少年少女球技大会に大和中RC
青少年委員会から優賞トロフィーを贈りました
が，これは持ち廻りなので８月羽日に返還が行

われます。そこでそのレプリカを贈ることにな
りましたので御被露致します。

会員増強委員会 寺田委員長
本日例会後各組ごとの研究並びに情報交換を行
います。全員御出席下さい。

チャリティショーについて芦田会員
･厚木基地で毎年行われて居りますチャリティ

ショーが10月10日に基地将校クラブで行われま

す。時間は18.㈹̅23.側で松尾和子ショーと言
うことになっています。券は¥15,MOです。大
和中RCに釦枚来ています。御申込下さい。
。母子家庭への援助のため８月釦日出に車体工

業体育館で日本ミドル級タイトルマッチ戦が行
われます。具志堅用高，堀畑道弘のⅨ出演も

あります。宜しくお願します。申込は芦田会員
まで。

親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長
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蕊 蕊譲嬢業車が１日５．１回延１日１伽台の車がゴミを集め

て居ります。この中で特にお願いしたいことは不

燃性のものと可燃性のものの選別集収を行ってい
ますので不燃性のゴミと可燃性のゴミを必ず別け
ること，これを確実に守っていただきたいと思い
ます。中に可燃物の中に不燃物が混ざっているこ
とがありますが，どんなに最新鋭の機械でもこれ
ば仲々大変なことであり炉の痛みも早くなるので

御理解を承りたいと思います。このゴミを処理す
る職員は釦名居りまして，１０名編成の３班が，２
直３交代で，一班が12時間勤務でやって居ります。
かなりきびしい条件ですが頑張って居ります。余

熱の利用については，１炉120トンのもので，１５
万キロカロリーの熱量がありますが，色々な利用
法もありますが大和では現在，施設内の給暖房並
びに作業員の風呂等に利用して居ります。施設内
の生活排水については，６４トンありますがこれは

大気汚染防止法，水汚染防止法，神奈川公害防止
条令等により施設内で処理を行っています。その
水は公害基準にかなうような水として排出して居

ります。現在日本全国で産業廃棄物として出され
るゴミの量は２億４千万トンもあります：その中，

省資源上からも再利用を行うため色々なことが考
慮され研究されて居ります。私共の焼却の施設か
らは有害物質は一切出て居りません。又一つお願
がございますが，作業をしているときに「ゴミの
小父さん」と言われることは，一生県命プライド
をもって働いている者にとって，その一言で気持
が滅入ってしまいますαでその点宜しく御配慮下
さるようお願致します。１２月には実際の燃却施設
について御案内出来ると思いますが，私共の胸を

張って言えることは，あのような施設であります
が非常に清潔になって居ります｡近隣の方につき
ましても細心の注意を払っておりますので皆様の

御寛容な御理解をお願致します。以上大和市のゴ
ミの問題について申し上げました。

篝
自分で感じた道徳

プロパンガス販売松本三郎
私が現在ある勉強を，させていただいています。
それは広池千九郎法学博士が，完成させた学問で
モラロジー（道徳科学）でございます。
モラロジーとは，博士が初めて確立しました精神

科学の名であります。全部で14章からなっていて
その内の１つに「自我没却の原理」が有ります。

私達，人間は誰でも大なり少なり自我を持って居
ます。自我とは，自己保存の本能で人間の精神の

中にあって利己的に働く為に，利己主義になり相
手の立場を考えずに行動に出る為に，社会環境が，
悪くなるのです。モラロジーの中に，「人間の私
欲，自負，倣慢，強情，負け惜しみ，無礼，無作
法などの心づかいと行ないとは，云うまでもなく

自我の著しい現われでありますが，そのほか，神
経質的にふさぎこむとか，何事にも恐怖するとか，
人を恨むとか，不平を唱えて憤慨するとか，悲観

するとか，形式的にむやみに謙遜するとか，虚栄
心に富むとか，ソワソワして落ちつきがないとかＩ

自分より下の者に必要以上に干渉して世話をやく‘
とかするのは，みな自我の強い証拠であって品性１
の低いことを現わしているのです。」又，この様ｉ
にも書いてあります。

「すべて上に立つ人々がみずから自我を没却した
ならば，下にいる者もおのずから自我を没却する；
ようになるのです。たとえば，工場主が自分の事

業を神にささげ，自分はた買その支配人として国
家産業の万分の一に貢献させていた蟹きたいとい

う心になれば，従業員もみなその心に同化して，
それぞれ自分の努力をその経営者のためにしてい
ると思わず，神にささげて世のため，人のために
していると思い，結局は自分の借財返済のためと
思って不平なく努力するようになるのです。そこ
でなんとしても道徳はまず上に立つ者から実行し
なければなりませんetc」私は，このような，

上 ・ え ， ． ！

勉強をさせてもらいますと，自分は今まで商売を
やってきて釦年間このような心でやってきたｶJど
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うかを反省し，今後は社会に対して自分がどれだ
け協力できるかと考えて行動をしたいと思います。
それには,この自我をなくするために「忠誠に努
力して要求せず」の心で，実行していくつもりで
す。その実行の場と.して，私はロータリークラブ
に入会させていただきました。そして入会ゆ時に
いただいた「ロータリーの綱領」の内容に記載さ
れている文が私が求めていた問題ではないだろう
か､，と思います。しかし人間，生れもった自我
は今日，明日には消えません。それには毎日毎日
の実行努力で変るのではないでしょうか。たとえ
ば，コップの中身の水が，真黒であっても，毎日
少しづつ透明できれいな水を入れるによって真黒
な水でもいずれは透明できれいな水に変る事は間
違いないからです。黒い水すなわち自我であり，
透明な水すなわち道徳です。その道徳実行がその
人の品性人格を高める事になり，明るい家庭から
始まり事業繁栄，地域社会の奉仕（すなわちロー
タリー活動）に，つながるのだと思います。
最後に私達人間の心の中にある，おもいやりの心
を，育てて行きたいと願っておわりにさせていた
だきます。

小河詑常海騨討溜切
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大和RC星会員宜しくお願いします。
大和RC河野会員今年，はじめてお伺い致し

ます。昨年中は大変御世話になりました。
今年も宜しくお願申し上げます。

大和RC石井園会員初めてお世話になります。
大和RC大矢会員久し振りに伺いました。

宜しくお願致します。
大和RC入内鴫会員いつもお世話になります。

本日は恐縮ですが，早退させて戴きます。
上田会員先週は東京西RCを訪れ藤山一郎さん

のソングリーダーでうたって参りました。

猪熊会員大和市環境管理センター所長石井様お

忙しい折本日卓話を頂き有難うございますｏ
布施会員石井一雄様お忙しい中を大和市のゴミ

問題についての卓話とのことですが今後共一
層の御努力をお願い致します。

中西会員入会記念日を祝っていただき有難うご
ざいます。又禁煙成功を祝ってスマイルしま
す。

後藤会員先週のイニシェイション，聞き苦しい
スピーチを聞いて戴いたことに感謝して。

松本会員ボーイスカウト大和３団のサマーキャ
ンプが無事に終り，キャンプ地の皆様に感謝

して。

富沢会員昨日伊東のサザンクロスカントリーク
ラブで辻会員の奥様にバッタリ出合いまして，
ビックリしたあげ<割引券等頂戴しまして，

安いゴルフが出来ましてありがとうございま
した。

へ

第３回「ぼたんの会」開催

８月16日出夜留学生宿舎において第３回「ぼた
んの会」が開かれました。お盆休暇中のこともあ
り，参加者は約30名，留学生８名が加わり，今回
は留学生が、北京タッグ″、餃子〃等，私達はバ
ーベキューを用意，すっかり顔馴みになったこと

もあり，和気蒻謁，心ゆくまでビールのジョッキ
をかたむけ，語り，歌い，舌鼓を打ちました。当
日は生憎雨天でしたが，５０人分以上用意した生ビ
ールも全部売り切れ，留学生も、自宅”のためか

大いにハッスル，これまでのぼたんの会の雰囲気
とは一味違ったムード。９時に中締をしたものの
席を立つ人は少なく，１１時半になりようやく閉会。
次回は発足１周年にあたる11月に予定しています。
当クラブより参加下さいました亀谷会長以下各会
員 謝 々 ／
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